
「神戸市一般公衆浴場の構造設備等の基準に関する要綱」の制定案にかかる 

意見公募結果について 

 

意見募集期間：令和５年５月 22 日（月）～６月 21 日（水） 

意見公募結果：１件 

 

 

寄せられたご意見 神戸市の回答 

新たな事業者が参入するとは思われない

が、既存の施設を引き継ぐ等も要綱に含ま

れ、既存の施設に迷惑がかからないのであ

れば、新規許可申請受付には賛成。ただし、

水質のチェックは怠らないでほしい。 

銭湯は高齢者の生存確認の場になってお

り、高齢者は今後も増える。燃料費の高騰

から銭湯利用が SDGs にも繋がると思うの

で、そういった観点からも促進してほしい。 

オフンロプロジェクトに関しては、一番の

ターゲットは 40～50 歳台の中高年女性。こ

の世代が銭湯好きになると、あと 30～40 年

は通うようになる。若者をターゲットにし

ても、数が少ないためすぐに経済効果に結

びつかない。まずは中年世代が銭湯文化を

守りぬいて、若者が中年になったらそれを

引き継ぐ、このような施策をお願いしたい。 

いただいたご意見は、今後の神戸市の施策

の参考とさせていただきます。 

 


